

Baile en curso

Escrito por LU7. Foto: Festival del Cante de las Minas. 10 de agosto de 2019, sábado



Grupo de participantes del curso de baile en la recogida de diplomas tras su finalización que se llevó a cabo en el salón de actos de la Casa del Piñón.

El Festival del Cante de las Minas ha organizado este año, bajo la dirección de Óscar de Manuel, el seminario internacional de baile flamenco, masterclass de guitarra flamenca, curso intensivo de cajón y la sexta edición del seminario internacional flamenco para instrumentos melódicos.